

Hurra, die Post ist da!

Das Kinderkrippen-/Kindergarten-Team hat sich in den letzten Wochen, immer wieder über die eingetroffene Post gefreut. Viele nette Briefe, E-Mails und Telefonanrufe sind eingegangen mit guten Wünschen, tollen selbstgemalten Bildern und lustigen Fotos.



Liebe Kinder, liebe Eltern,

vielen Dank für die netten Briefe und E-Mails, sowie die tollen selbstgemalten Bilder und die lustigen Fotos, die wir in den letzten Tagen erhalten haben. Es ist schön von euch zu hören! Wir freuen uns, dass unsere Kindergartenpost so gut bei euch ankommt und ihr viel Spaß beim Malen und Basteln hattet.

Solange wir uns nicht persönlich sehen können, werden wir auch weiterhin Post verschicken und natürlich auch hier auf unserer Homepage immer wieder neue Spiel-, Mal- und Bastelideen und Geschichten veröffentlichen.

Wir freuen uns, wenn wir uns endlich alle wiedersehen können. Habt bis dahin eine schöne Zeit und bleibt gesund!

Euer Kinderkrippen- und Kindergarten-Team

